



- www.libre.hn
- o info@libre.hn
- @partidolibrehn
- PartidoLibertadyRefundacion

EL TRIUNFO DEL PSUV ES UNA DERROTA PARA EEUU

El Partido Libre de Honduras se suma a las miles de felicitaciones para el Presidente NICOLAS MADURO y al pueblo de la República Bolivariana de Venezuela, por las exitosas elecciones de gobernadores este domingo 15 de octubre de 2017.

Estás elecciones proyectan cómo ganador en tendencia irreversible al Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV con más del 75 por ciento del control político en todo el territorio Venezolano. Dejando los conservadores con apenas el 21 por ciento del favor del electorado.

Esta es una victoria más del Comandante Hugo Rafael Chávez Frías y el Presidente Nicolás Maduro, ambos amigos leales del pueblo de Honduras, que nos han acompañado siempre especialmente en las horas más difíciles. Es una victoria contra las campañas criminales de ataques dirigidos desde EEUU contra un pueblo democrático que busca el diálogo y la paz.

EEUU debe rectificar sus ataques contra el pueblo de Venezuela y poner un alto a los halcones militares y sus medios de comunicación. El pueblo dijo ¡Basta! Y los ha derrotado en democracia con el voto más puro: El Poder Popular.

La izquierda Latinoamérica les felicita y hace suya la victoria del PSUV.

15 de Octubre de 2017.

JOSE MANUEL ZELAYA ROSALES
COORDINADOR GENERAL